

ONU Mujeres visita Quilpué para comenzar agenda de trabajo con la alcaldesa Melipillán

En el marco de la construcción del Plan Municipal de Cooperación Internacional del Municipio Abierto de Quilpué, es que la alcaldesa Valeria Melipillán recibió la visita de ONU Mujeres en la Ciudad del Sol, instancia que estuvo marcada en la construcción de una agenda en conjunto entre ambas entidades y en el impulso de propuestas de desarrollo territorial enfocado en el bienestar y la seguridad de las mujeres.

Durante esta jornada, se dio a conocer el trabajo y proyecciones que realiza la Municipalidad de Quilpué y la sociedad civil organizada en materia de género, y se realizó un diálogo participativo entre organizaciones de mujeres de Quilpué, la Alcaldesa Valeria Melipillán y ONU Mujeres en Chile con el fin de generar un intercambio de visiones entre las realidades y el trabajo territorial de la comuna, con el quehacer internacional en materia de género.

Anuncio Patrocinado

En estas instancias, la autoridad internacional relevó la necesidad de establecer una alianza de cooperación internacional con respecto a la territorialización del ODS 5 de Naciones Unidas: “Lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas” a través del trabajo en red y la asistencia técnica, ambas como acciones en complemento a los esfuerzos propios del municipio y de la sociedad civil.

Para materializar el inicio de este trabajo ambas partes acordaron que la mejor forma de hacerlo tangible es firmando un convenio de colaboración entre el municipio y la oficina chilena de ONU Mujeres, que permitirá poner a disposición los conocimientos en materia de prevención de violencia de género, fortalecimiento de la autonomía de las mujeres, entre varios otros temas. Así lo explicó la jefa comunal, Valeria Melipillán Figueroa.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Tuvimos una reunión técnica de trabajo para establecer líneas de trabajo concretas respecto del apoyo y asistencia técnica que puede realizar ONU Mujeres a nuestros equipos para levantar distintas iniciativas en favor de las mujeres de nuestra comuna, en favor de la equidad y de generar y de generar políticas transversales y que apunten a combatir la violencia contra la mujer, a las mejores condiciones económicas, y por supuesto a una equidad de género que es muy necesaria, y donde como municipio hemos avanzado, pero creemos que con el apoyo colaborativo de ONU Mujeres podemos llegar mucho más lejos y mucho más rápido. Nuestro objetivo de esta reunión se logró, que era llegar a establecer un convenio de colaboración con ONU Mujeres para efectivamente realizar estas distintas iniciativas”, sostuvo.

Los esfuerzos de ONU Mujeres junto a los municipios se centran en acercar el trabajo que hacen en el país en materia de equidad de género y empoderamiento de las mujeres a la visión de los territorios, priorizando áreas de trabajo para entregar asistencia técnica y definir indicadores e impacto de programas implementados.

Además de la reunión técnica sostenida entre ambas partes, se realizó un Diálogo Participativo entre organizaciones y mujeres que son parte del programa de Revinculación de Estudios, que consta principalmente de adultas y adultas mayores que no completaron su enseñanza básica y media para retomar y completar sus estudios. En la instancia

ONU Mujeres visita Quilpué para comenzar agenda de trabajo con la alcaldesa Melipillán

compartieron sus experiencias, y fueron invitadas a ser parte del Consejo Asesor de la Sociedad Civil que impulsa la organización de las Naciones Unidas.

Gabriela Rosero Moncayo, Jefa de Oficina de ONU Mujeres en Chile, entregó detalles sobre este espacio y precisó que *“ONU Mujeres en Chile está en un proceso de fortalecimiento de presencia de su oficina, y como parte de ese proceso vamos a constituir un Consejo Asesor de la Sociedad Civil, que es un espacio en donde las mujeres pueden concursar o presentar su interés de ser parte, tratando de tener esa representación desde los territorios con mujeres diversas, migrantes, etc. ¿Por qué es importante? Porque como ONU Mujeres podemos tener ese espacio para que también desde la sociedad civil puedan retroalimentar nuestro trabajo, reorientarlo, entender mejor la problemática en el país y podamos apoyar las iniciativas que se vienen haciendo a nivel nacional, pero también desde lo local”*.

La invitación de ONU Mujeres a Quilpué se enmarca en la construcción de un Plan Municipal de Cooperación Municipal para el Desarrollo que pronto lanzará el Municipio Abierto, hoja de ruta que permitirá desarrollar e implementar una política local de cooperación internacional, acompañado de acciones participativas y de discusión pública.

ONU Mujeres visita Quilpué para comenzar agenda de trabajo con la alcaldesa Melipillán



y tú, ¿qué opinas?